



Rencontre du métropolite Hilarion avec les militaires russes en Syrie



Le 22 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite de travail en Syrie, s'est rendu à la base militaire « Khmeimim », dont il a rencontré le commandement et le personnel. Le hiérarque a visité la chapelle Saint-Élie, située dans la base, s'est entretenu de la foi chrétienne avec les militaires et a répondu à leurs questions. Le lieutenant-général A. Tchaïko, commandant des forces armées de la Fédération de Russie groupées en Syrie, a remis une médaille au président du DREE. Accompagné du commandement, l'archipasteur a visité le musée de la base et signé le livre d'or, avant de planter un arbre dans le parc de la Victoire. Il a aussi découvert les armements et les conditions de vie des soldats.

En souvenir de sa visite, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a offert à la bibliothèque de la base son livre « Jésus Christ. A l'intention du commandement, il a offert son « Catéchisme. Petit guide de la foi

orthodoxe ».

Après de chaleureux adieux avec les militaires russes, qu'il a remerciés de leur hospitalité, le métropolite Hilarion est reparti pour Moscou.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures était accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE en charge des relations interorthodoxes, et du sous-diacre Viatcheslav Li.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45323/>